
に ほ ん ご

さ い が い し ん が た こ ろ な う い る す か ん せ ん ひ ろ ち り ょ う

しんがた こ ろ な う い る す びょうき た ひと

しんがた こ ろ な う い る す かんせんしょうじゅうしょうかんじゃうけいれいりょう き か ん



き ょ う と ふ しんがた こ ろ な う い る す かんせん ひろ かんせん かず

ぐ ら ふ だ い ５ は ５ か い め やま きんきゅう じ た い せんげん にしわき き ょ う と ふ ち じ

し ぜ ん さいがい い いま とうきょうと まわ けん じ た くりょうよう

いえ て あ けんこう もと もど し ひと きょうと

おな

しんがた こ ろ な う い る す かんせんしょうじゅうしょうかんじゃ うけいれいりょう き か ん しんがた こ ろ な う い る す かんせん

からだ たいへん ひと にゅういん びょういん しんがた こ ろ な う い る す かんせん

ひと びょうき なお しゅうちゅう ちりょうしつ つか しんがた

こ ろ な う い る す かんせん たいへん びょうき ひと しゅうちゅうちりょうしつ つか

しんぞう びょうき しょくどう しゅじゅつ あと ひつよう

たいへん びょうき ひと びょういん はこ おお

びょうき きゅう わる にゅういん

き ょ う と ふ ねが いのち たす かんせん げんいん

たてもの なか そと ふくすう にんずう た の

ま す く か い わ

じ ぶ ん か ぞ く たいせつ にん まも こうどう

で ぱ ー と す ー ぱ ー か もの かんせん がつ にち ぜんこく

ち じ か い くに ろ っ く だ う ん かんせんしょう ひろ ひと き

で ねが そと で

かんせん と



くに せ ん も ん か か い ぎ お み しげる かいちょう かんせん ひろ さくねん

だ い １ かいきんきゅうじ た い せんげん ひと い ど う へ い

そと で ねが


